

新型コロナウイルスの対応についての
全国知事アンケート

都道
府県

新潟県

お名前

花角 英世

第5問 今回の急激な感染拡大が起こる前に、国や自治体がどのような対策をしておくべきだったと思いますか。ご自由にお書きください。

第6問 新型コロナウイルスの対応について、厚生労働省は都道府県にさまざまな通知を出しています。貴都道府県は、通知をどの程度重視していますか。 (○は1つ)

<input checked="" type="radio"/> 1. 大いに重視している	2. ある程度重視している
3. あまり重視しない	4. まったく重視しない

第7問 第6問のお答えの理由や、これまで通知と異なる対応をした例がありましたらお書きください。

国からは新型コロナウイルスに関する様々な知見等を踏まえて通知が出されており、通知を重視しながら感染拡大防止等に全力で取り組んでいる。

第8問 新型コロナウイルスの対応を行うにあたり、貴都道府県の保健所の体制は十分だと思えますか。 (○は1つ)

<input checked="" type="radio"/> 1. 十分だ	→	第10問へ	<input type="radio"/> 2. 十分ではない
---	---	-------	---------------------------------

第9問 (「十分ではない」と答えた方に) 「十分ではない」のは具体的にどんなことですか。

第10問 政府は、2月下旬までに新型コロナウイルスのワクチンの接種が始められるように準備を進めています。貴都道府県ではワクチン接種を円滑に進められると思えますか。もっとも近いものに○をつけてください。 (○は1つ)

<input checked="" type="radio"/> 1. できると思う	<input type="radio"/> 2. できると思うが不安はある	<input type="radio"/> 3. 不安が大きい
--	---------------------------------------	---------------------------------

第11問 第10問のお答えの理由について、ご自由にお書きください。

ワクチン接種を円滑に進めるためには、県と市町村が協力して地域ごとの課題に対応していく必要があると考え、現在、県で市町村支援を含むワクチン接種対策チームを設置したところ。

接種を開始するまでに、短期間で様々な課題を解決する必要があるため、市町村と連携して迅速に接種を進めていきたい。

第 12 問 次にあげた、新型コロナウイルスをめぐる国の対応を、どの程度評価しますか。

A～E それぞれについて、1～4の選択肢から1つずつ○をつけてください。

	1. 評価する	2. どちらかといえば 評価する	3. どちらかといえば 評価しない	4. 評価しない
A. Go Toキャンペーン ⇒	1	2	3	4
B. 緊急包括支援交付金の創設 ⇒	1	2	3	4
C. 地方創生臨時交付金の積み増し ⇒	1	2	3	4
D. 現金10万円の一律給付 ⇒	1	2	3	4
E. 2020年春の一斉休校の措置 ⇒	1	2	3	4 (選べない)

第 13 問 2000 年の地方分権改革一括法の施行から 20 年がたちました。

ウィズコロナ時代、アフターコロナ時代の国と地方の関係、地方分権のあり方について、どんなことでもかまいませんので、ご自由にお書きください。

これまで累次に渡る地方分権一括法の成立等により、地方分権改革は一定の進展が図られてきたものの、地方財源の確保など、未だ道半ばであると認識している。

そうした中で、新型コロナウイルス感染症の拡大を契機に、東京一極集中を是正し、地方分散を促す必要性がさらに高まっているところである。

地方の人口減少をはじめとする諸課題の解決に向けては、国と地方が役割分担の下、実効性のある施策をともに考え、取り組んでいくことが重要であり、地方が地域の実情に応じてその自主性及び自立性を十分発揮できるよう、一層、地方の権限と裁量の拡大を進め、安定的な財源確保を図っていくことが必要であると考えている。

回答日 2021年1月

2	1
---	---

 日